

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul **“Penerapan Metode Pembelajaran Inkuiri untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas VIII SMP Negeri 2 Tanjung Morawa Tahun Ajaran 2014/2015”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Rektor Unimed Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam dan Matematika Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Jusnaedi Tarigan, S.Pd selaku Kepala Sekolah yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 2 Tanjung Morawa. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Lasmaida

Manalu, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika kelas VIII-3 yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda tercinta Drs. Jacob Ginting dan Ibunda tercinta Maria Ukur Br. Sitepu, S.Pd orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, mendoakan, senantiasa memberi kasih sayang, semangat serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada abangda-abangda dan adikku tersayang Joe Chresnando Ginting, SST, Niko Surya Ginting, AMG, dan Srina Astalia Br. Ginting yang selalu memberikan dukungan, motivasi, semangat dan doa. Terima kasih untuk sahabat seperjuangan yang selalu membantu dan memberi motivasi Gengjo-ku tersayang Nadya Arwinda, Trisna Utami Putri dan Saramika, kakak PKK-ku tersayang Sartika Sinulingga, KTB-ku tersayang Tiolusi Rani Siahaan dan teman-teman SSG lainnya yang dengan tulus hati saling memotivasi dan berbagi, saling menguatkan dalam doa. Terima kasih juga untuk teman-teman PPLT SMP Negeri 1 Kabanjahe yang telah banyak memberikan bantuan, motivasi dan doa. Tak lupa terima kasih spesial kepada teman-teman seperjuangan Mat Dik B 2011 serta teman-teman lain yang tidak mungkin penulis sebutkan satu persatu namanya yang telah membantu, membangkitkan semangat dan memotivasi untuk sukses bersama.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Novida Riyanti
NIM.4113111059